

# Feierliches Geburtstags-Konzert

**Senioren-Posaunenchor:** Zum 20-jährigen Bestehen in Ostwestfalen gibt es eine Konzertreihe. Der Auftakt ist gemacht – und auch die Zuhörer wurden eingebunden

■ **Mitte** (juli). Durchschnittlich 77 Jahre alt waren die Hauptakteure, die am Sonntag in der St.-Jodokus-Kirche in der Altstadt auftraten: Zu seinem 20-jährigen Bestehen machte der Senioren-Posaunenchor Ostwestfalen den Auftakt in eine Konzertreihe, die das Ziel des Chors in den Vordergrund stellen soll: „Zum Lob Gottes und zur Freude der Menschen musizieren.“

Jegliche Blechbläser seien in ausreichender Stärke vertreten, so Friedhelm Theiling, der zwischen den Stücken Hintergrundinformationen lieferte und Lesungen hielt.

Etwa 100 Bläser, allesamt in Ruhestand, traten auf. Doch nicht nur ihr Einsatz war gefragt, sondern auch der des Publikums. Angeleitet durch den Chorleiter Gerhard Stötefalke, waren die Zuhörer zum Mitsingen aufgefordert. Stötefalke leitet seit Anfang 2010 den Senioren-Chor.

700 Gäste seien der Einladung der Blechbläser gefolgt, die neben bekannten christlichen Liedern unter anderem auch moderne Stücke aufführten, so Pressesprecher Karl

Vinke. „Der Senioren-Posaunenchor ist ein evangelischer Chor aus Tradition“, so Vinke.

Mit ihrem ersten der geplanten drei Geburtstagskonzerte sei der Chor der Einladung des Kantors der katholischen St.-Jodokus-Gemeinde, Georg Gusia, gefolgt, der zudem die Bläser auf der Orgel begleitete.

Der Senioren-Posaunenchor Ostwestfalen sei einer der

ältesten und größten Laienmusikgruppen in der Region, so Friedhelm Theiling. Gegründet wurde der Verein 1999 in Löhne, wo die Bläser einmal monatlich gemeinsam proben.

Damals sei der Chor mit etwa 50 Mitgliedern gestartet und fand innerhalb kürzester Zeit großen Anklang: Nach wenigen Jahren verdoppelte sich die Mitgliederzahl. Inzwischen sind es 145 aktive Blä-

ser im Alter zwischen 60 und 85 Jahren, die neben ihrem musikalischen Engagement in den Posaunenchor der Region zusätzlich im Senioren-Chor mitwirken.

Der Chor tritt in ganz Ostwestfalen auf. Häufig musizieren die Blechbläser in Krankenhäusern und Rehakliniken. Zum 20-jährigen Bestehen sind zwei weitere Konzerte für Herbst und Winter in Planung.



**Konzentrierte Vorstellung:** Die Blechbläser des Senioren-Posaunenchors unter Leitung von Gerhard Stötefalke. FOTO: JULIA LICHTNECKER